
Verein der Eltern und Freunde des Bundesgymnasiums Bregenz Blumenstraße

Jahreshauptversammlung und Versammlung des Elternausschusses vom 15. November 2011
18:30 Uhr, Aula BG Blumenstraße

Protokoll

Begrüßung
evb-Obmann Robert Sturn begrüßt die Anwesenden und bestätigt die Beschlussfähigkeit.
Die Anwesenheit wird protokolliert.

1. Berichte

Bericht des Direktors
Im laufenden Schuljahr werden in 39 Klassen 952 Schüler unterrichtet.

Die standardisierte Reifeprüfung wurde am Elterninformationsabend der 6.Klassen, die diese
Prüfungsform erstmals voll betrifft, im Detail erläutert.

Ab dem Schuljahr 2016/17 wird die neue Oberstufenreform voraussichtlich umgesetzt.
 Aufschlüsselung des Stoffes in Module
 Verhinderung negativer Noten durch Lernbegleiter (Finanzierung offen)
 Aufsteigen mit 2 nicht abgeschlossenen Fächern möglich

Sämtliche Module müssen für die Zulassung zur Reifeprüfung positiv abgeschlossen sein.

Soziales Lernen ist Schwerpunkt am BG Blumenstraße und wird weiterhin ausgebaut.
Kids4Kids kann auf einem Freiwilligenpool von 40-50 Schülern zugreifen.
Die „Lernwerkstatt“ in Mathematik und Sprachen an 2 Nachmittagen/Woche ist jeweils mit einem
Lehrer und 2-3 Schülern der 6.Klassen bedarfsentsprechend besetzt.

Dir. Voit dankt allen Eltern, Elternvertretern, Mitgliedern im SGA und den ausscheidenden
Vorstandsmitgliedern für die konstruktive Zusammenarbeit.

Bericht des Obmanns
a. Förderungen: Im vergangenem Schuljahr wurden deutlich mehr Anträge für

Einzelförderungen gestellt und genehmigt.

b. Runnimoos:
Der geplante Verkauf an einen Vorarlberger Investor konnte nicht zum Abschluss gebracht
werden. Ein Verkauf wird weiterhin angestrebt.
Das Dach wurde saniert; aufgrund des baulichen Zustandes können im laufenden Schuljahr
keine Schiwochen in Runnimoos abgehalten werden. Sämtliche Wintersportwochen werden in
anderen Regionen in Vorarlberg zu gleichbleibenden Kosten untergebracht.
Dank an Herrn Köchle und Herrn Heinzle für ihre Arbeit für das Jugendsportheim.

c. Zusammenarbeit mit dem ev BG Gallusstraße soll ausgebaut werden.

d. Weitere Projekt des evb:
Arbeitsgruppe „gesunde Ernährung“: Bewusstseinsbildung der Schüler und Anpassung des
Angebotes an der Schulkantine.

Unterstützung der sozialen Schulprojekte.

e. Dank an Direktion, Lehrer und Eltern für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung.



Bericht des Kassiers
Mag. Jürgen Adami stellt die Rechnungsabschlüsse des „Elternvereins“ und „Runnimoos“ vom
1.10.2010 bis 30.9.2011 vor und informiert über die aktuellen Kontostände.

Bericht der Rechnungsprüfer
Peter Holzner und Mag Alexander Kantner haben die Unterlagen geprüft. Die Endsalden stimmen mit
der Buchhaltung überein. Es wird um Entlastung des Vorstandes ersucht.

2. Entlastung des Vorstandes
Die Abstimmung erfolgt mit Handzeichen.
Der Antrag auf Entlastung des Vorstandes wird einstimmig angenommen.

3. Neuwahlen
Robert Sturn stellt den Wahlvorschlag vor.
Der Wahlvorschlag wird als Gesamtwahlvorschlag einstimmig angenommen.

Somit besteht der Vorstand des Elternvereines für die nächste Funktionsperiode aus folgenden
Mitgliedern:
Obfrau Dr. Kriemhild Büchel-Kapeller (SGA)
Obfraustellvertreterin Christiane Huber-Hackspiel (SGA)
Kassier Mag. Jürgen Adami
Schriftführerin Mag. Eva-Maria Greber
Kooptierte Mitglieder: Dr. Katja Matt (SGA)

Mag. Christof Kessler
Rechnungsprüfer: Mag. Alexander Kantner

Peter Holzner

4. Beschlussfassung von Anträgen
Es sind keine Anträge eingelangt

5. Allfälliges
Hinweis auf Vortrag „Typisch Pubertät“ von Frau Brigitte Bernhard, der im Anschluss an die
JHV stattfindet.
Stadtrat Rauth: Dank an evb und Schule, im speziellen an Robert Sturn für seinen Einsatz und
langjährige Bereitschaft sich in der Funktion des Obmanns des evb in die Schulpartnerschaft
einzubringen.

19:10 Uhr Ende der Jahreshauptversammlung des Elternvereins und des Elternausschusses.

Waltraud Gasser /Schriftführerin


